

## Defensa de denunciante interpone ampliación y rectificación de querrela

La mujer que denunció al exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, por abuso sexual y violación, el pasado 14 de octubre, tras hechos acaecidos el 22 y 23 de septiembre, indicó ahora una rectificación del recurso original.

“Hemos presentado una ampliación y rectificación de querrela precisando las conductas que dan a lugar, a nuestro juicio, a los delitos de violación consumada durante la noche del 22 (de septiembre) a la madrugada del 23 y abuso sexual consumado durante la mañana del 23”, dijo la abogada María Elena Santibáñez al medio Ciper Chile.

La rectificación, de acuerdo al portal informa-

tivo, se refiere a lo ocurrido el 1 de septiembre, día en que la denunciante, tras recibir un aumento de sueldo en la subsecretaría, se reunió con la exautoridad en un restorán del mall Costanera Center. Luego, en un parque cercano, él la habría besado sorpresivamente.

Esto “en la nueva querrela ya no es señalado como delito, sino como preparación para lo que vendría después y que constituiría los delitos de violación, ocurrido el día 22 de septiembre, y de abuso sexual, en la mañana del 23 de septiembre”, agregó Ciper.

Monsalve es investigado, además, por presunta obstrucción a la Justicia,

debido a la revisión de cámaras de seguridad del hotel, junto a la solicitud para hacer lo mismo con las del restorán -cuyos registros ya habían sido borrados por protocolo interno- y los aparatos municipales. Asimismo, las pesquisas apuntan a una posible vulneración a la Ley de Inteligencia. El Presidente Gabriel Boric declaró el martes, como testigo.

La denunciante y el exsubsecretario Monsalve se trasladaron desde el restorán al hotel en taxi. De acuerdo a El Líbero, ella habría detenido en la calle. Pese a la corta distancia, cerca de seis cuadras, Monsalve habría pagado \$20.000 en efectivo. 📍